



El banco "Pro Ciudad" presenta su "Maquina Pro"

El banco Pro Ciudad inaugurará mañana la Máquina Pro, una máquina en la cual todos los ciudadanos que posean un proyecto independiente para el crecimiento de la ciudad puedan depositarlo en ella.

La misma realizará un proceso de estudio teniendo en cuenta la factibilidad, el financiamiento y el real beneficio para la ciudad. A los proyectos seleccionados el banco Pro Ciudad le facilitará no solo el dinero necesario, sino también, las relaciones institucionales, empresariales, entre otras, necesarias para la realización del mismo.

El banco otorgará entre 6 y 12 meses, de acuerdo al proyecto, para su puesta en marcha y funcionamiento. Si pasado el tiempo establecido este proyecto fracasa. El banco solo cobrará el 50% de lo financiado, de lo contrario se el proyecto resulta exitoso el banco cobrará el monto total de lo prestado más un 2% de intereses.

Autores: Erica Sarchione y Florencia Lucchesi